

Euroconsult Nuevas Tecnologías es una compañía que a lo largo de más de 30 años ha desarrollado y prestado servicios de consultoría y soluciones de ingeniería de alto nivel técnico y tecnológico para la conservación y el mantenimiento de todo tipo de infraestructuras y obras de edificación. La innovación ha sido siempre la premisa en la que sustenta la actividad de la sociedad desde su constitución, lo que ha permitido crear desarrollos y soluciones únicos que permiten obtener una densa y detallada cantidad de información de diferentes parámetros, aumentando la precisión y eficacia en la toma de decisiones para la preservación de las capacidades operativas de las infraestructuras, con la mayor eficiencia desde el punto de vista económico y de sostenibilidad. La actividad de la empresa se desarrolla desde una posición de absoluta independencia y objetividad técnica con el objetivo de dar soluciones a nuestros clientes y a sus necesidades.

La misión de Euroconsult Nuevas Tecnologías es mantener el valor del patrimonio de infraestructuras y su operatividad con unos niveles de servicio adecuados, a través de soluciones tecnológicamente innovadoras, siempre con la mayor excelencia técnica, objetividad e independencia.

La visión de Euroconsult Nuevas Tecnologías es mantener una posición de liderazgo a través de las capacidades tecnológicas disponibles en cada momento, en un proceso de mejora continua que permita ofrecer servicios de consultoría e ingeniería más precisos, rápidos y eficientes, en busca de la infraestructura eterna que redundará en importantes beneficios desde el punto de vista social, económico y medioambiental.

Los valores de Euroconsult Nuevas tecnologías son la innovación, la excelencia técnica, la independencia, la objetividad y el respeto y reconocimiento a la equidad, el talento y el desarrollo personal y profesional.

Los compromisos del Euroconsult Nuevas Tecnologías son:

La sostenibilidad y la protección ambiental: no solo porque creemos que nuestra actividad ayuda a la salvaguarda de recursos que redundan positivamente en la reducción de la contaminación y la mitigación de los efectos de los potenciales cambios del clima, también porque en el desarrollo de nuestro trabajo siempre nos regimos por criterios de salvaguarda del entorno y optimización de recursos a través de un uso racional de materias primas y del consumo de energía, implementando además prácticas para la

reducción de residuos, maximización de la vida útil de todos nuestros equipos y recursos, prácticas de reciclaje y reutilización, entre otros.

Promocionar la mejora de las condiciones de trabajo para poder elevar el nivel de protección de la seguridad y salud, reducir riesgos, eliminar peligros y prevenir el daño a los trabajadores. Para ello se adoptan las acciones y medidas preventivas que garanticen un ambiente y unas condiciones de trabajo adecuadas, seguras y respetuosas con la salud y bienestar de los trabajadores.

Cumplir todos los requisitos legales y normativos aplicables a Euroconsult Nuevas Tecnologías con el mismo espíritu de mejora constante, elevando en aquellos supuestos que estimemos necesarios la auto exigencia tanto en cuestiones internas como en nuestras relaciones con terceros. Nuestro compromiso con la mejora continua no se circunscribe únicamente a nuestra actividad, también a la forma en la que la empresa desarrolla sus procesos internos en todos los ámbitos.

La calidad, el cuidado del medioambiente, la investigación y desarrollo y la seguridad en el trabajo es tarea de todos. La dirección de Euroconsult Nuevas Tecnologías se asegurará de que se disponga de los recursos y de los medios convenientes y necesarios para el cometido de los procesos. Motivará y formará al personal a fin de que sea competente con base en la educación, formación, habilidades y experiencia apropiadas. Igualmente, se promoverá la participación y consulta de todos los trabajadores en el SIG reforzando, de esta forma, la cultura preventiva e interna de la organización.

Por otra parte, cabe reseñar que esta política está alineada coherentemente con el contexto y la dirección estratégica de la empresa y sirve y servirá de marco de referencia para establecer y revisar los objetivos y las metas de calidad, medioambiente, I+D+i y seguridad y salud en el trabajo. La política se implementará, mantendrá y revisará para asegurar su continua adecuación e, igualmente, será difundida a todo el personal de Euroconsult Nuevas Tecnologías a fin de concienciar sobre roles, responsabilidades y autoridades, así como ponerla a disposición de todas las partes interesadas.

La Dirección de Euroconsult Nuevas Tecnologías solicita a todos sus trabajadores que cumplan lo dispuesto en la presente declaración y anima nuevamente a todos sus grupos de interés a que participen de la implementación de mejoras de forma colaborativa y buscando siempre la máxima excelencia en toda la organización.

San Sebastián de los Reyes, a 01 de Febrero de 2024



Leonardo Bounatian-Benatov Vega
Director General